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Data: 12/06/2025

EMENTA: Requer ao setor competente da administração infomações acerca da Lei da Fibromialgia, tais como: 1 - se
os pacientes foram ou estão identificados; 2 - se houve a efetuação de cadastro; 3 - se houve a confecção de carteira
de identidade; 4 - se a referida lei está sendo efetivamente cumprida.

O(A) Vereador(a) que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no
Regimento Interno e com base no princípio  da publicidade e da transparência administrativa,  vem,
respeitosamente,  à  presença  de  Vossa  Excelência,  requerer  as  seguintes  informações  relativas  à
efetivação da Lei Municipal nº 3.310/2022, que dispõe sobre atendimento preferencial aos portadores de
fibromialgia e artrose no âmbito do Município de Regente Feijó-SP:

Considerando  que  a  referida  norma  visa  assegurar  prioridade  no  atendimento  às  pessoas  com as
condições mencionadas, requer-se esclarecimentos quanto ao seguinte:

a) Quais medidas práticas foram adotadas pela Administração Municipal para dar efetividade aos direitos
assegurados pela Lei Municipal nº 3.310/2022?

b)  Os  pacientes  diagnosticados  com  fibromialgia  e/ou  artrose  foram  ou  estão  sendo  formalmente
identificados pelos órgãos competentes da municipalidade?

c) Foi criado (ou está em fase de criação) algum cadastro específico para identificação e acompanhamento
desses pacientes?

d) Quais são as providências em curso ou planejadas pela Administração Pública com vistas a garantir a
plena aplicação dos direitos previstos na referida legislação?

O presente requerimento atende ao interesse público e decorre de questionamentos formulados por
munícipes, os quais relatam dúvidas quanto à implementação efetiva dos direitos previstos na legislação
mencionada.
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